

Marianne Bourgoz Gorgé

Mitglied der Geschäftsleitung
Leiterin Geschäftsbereich Asset Management

Marianne Bourgoz Gorgé (1973) ist diplomierte Mathematikerin der ETH Lausanne. Sie startete ihre Karriere 1999 im Bereich Risikomanagement bei der Credit Suisse First Boston in Zürich. 2002 wechselte sie zur UBS in Zürich, wo sie nach zwei Jahren in der Investment Bank im Bereich Group Treasury während mehreren Jahren als Executive Director und Teamleiterin die Funktion der Risikokontrolle in sich hatte. Zuletzt war sie acht Jahre als Group Chief Risk Officer bei der Genfer Kantonalbank tätig (bis 2021).

Marianne Bourgoz Gorgé ist seit 1. September 2022 Leiterin des Geschäftsbereichs Asset Management und Mitglied der Geschäftsleitung der FINMA.